



Nadal se corona en Brasil tras siete meses lesionado

- ▶ **Entrevista a Villar.** “No quiero que desaparezca ningún club, pero me temo lo peor”
- ▶ **Victoria del Madrid.** Gana 2-0 al Rayo y Sergio Ramos es expulsado a los 17 minutos
- ▶ **Silencio sobre Marta.** La federación no comenta la relación de la atleta y Fuentes

DEPORTES

Interior otorga alta “prioridad” al espionaje en Cataluña

La cúpula policial se reúne para investigar la filtración de informes

JESÚS DUVA / REBECA CARRANCO
Madrid / Barcelona

El escándalo del espionaje en Cataluña, la filtración y amenazas de filtración de decenas de informes de una agencia de detectives sobre distintos líderes y partidos, ha movilizado a la cúpula policial. El Ministerio del Interior ha

ordenado dar máxima “prioridad” a un asunto que ha estallado en pleno desafío soberanista de Cataluña y con unas relaciones entre Madrid y Barcelona tensionadas por el informe policial fantasma sobre Artur Mas y otros dirigentes de CiU, aparecido en plena campaña electoral.

El director general de la Policía, Ignacio Cosidó, se reunirá hoy en Madrid con el jefe superior del cuerpo en Cataluña y otros altos cargos con el objetivo de impulsar la investigación y fijar una estrategia sobre el material filtrado, sobre los dosieres descontrolados que pueden caer en distintas manos, sobre quién encargó esos informes y sobre quiénes han sido los espías.

Francisco Marco, director de la agencia de detectives Método 3, en proceso de liquidación, acudió el viernes a la policía para denunciar que dos empleados le intentan chantajear. Los informes sobre Jordi Pujol hijo, Ignacio González y otros supuestos sobre Joaquín Almunia o José María Barreda arrojan un paisaje de espionaje entre partidos que preocupa a Interior. **PÁGINA 10**

Rajoy quiere abrir una nueva etapa sin recortes

FERNANDO GAREA, Madrid

Mariano Rajoy afrontará el miércoles su primer debate sobre el estado de la nación como presidente felicitándose por haber reducido el déficit y evitado un segundo rescate de España. El jefe del Gobierno quiere abrir una fase nueva en la legislatura que deje atrás los recortes. **PÁGINAS 12 A 14**

La ‘marea blanca’ se extiende por España

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid

La aprobación de la privatización de 6 hospitales y 27 centros de atención primaria en Madrid sigue sumando protestas. Una nueva marea blanca, la cuarta del año, recorrió ayer el centro de la capital. En otras 14 ciudades hubo movilizaciones contra los recortes en la sanidad. **PÁGINA 32**



BALLESTEROS (EFE)

El clamor contra los recortes marca los Goya

Candela Peña: “He visto a mi padre morir en un centro público sin mantas”

El deseo del Gobierno de que los Goya no se convirtieran en plataforma de protesta se estrelló contra la realidad. La entrega de premios se convirtió en un clamor contra el deterioro de España. “He visto a mi

padre morir en un centro público en el que no tenía una manta ni agua”, dijo una vibrante Candela Peña, mejor actriz de reparto. El presidente de la Academia criticó el estado de RTVE. **PÁGINAS 38 Y 39**

Urdangarin se jactó del apoyo del Rey después de dejar Nóos

Los correos entregados al juez recogen las gestiones del yerno

JESÚS GARCÍA / ANDREU MANRESA
Barcelona / Palma de Mallorca

Algunos de los 197 correos que el exsocio de Iñaki Urdangarin, Diego Torres, ha entregado al juez

revelan que el duque de Palma alardeó ante sus socios de que el Rey apoyó activamente sus negocios en Valencia cuando ya había abandonado el Instituto Nóos. “A ver si mañana hablamos porque

es importante. SM [Su Majestad] me ha comentado un posible patrocinador y, al irme el domingo, quiero dejarlo en tus manos bien atado”, escribe Urdangarin a Torres en 2007. **PÁGINA 11**

¿Sabías que... 

Miles de conductores ya han perdido la mitad de los puntos de su carné?

Si eres uno de ellos y no quieres quedarte sin permiso de conducir

No esperes ni un minuto más. Recupera hasta **6 puntos** con un curso de sensibilización y reeducación vial.

Consulta los centros autorizados a impartirlo en www.cnae.com

Anticorrupción pide al PP la cuenta en la que ingresó las donaciones

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid

La Fiscalía Anticorrupción ha pedido al PP los datos de la cuenta en la que debió ingresar los donativos en metálico que recibió el partido de empresarios y particulares entre 1990 y 2008, según fuentes de la investigación. Se trata de una cuenta en el extinto Banco de Vitoria —luego absorbido

por Banesto— que tuvo que abrir el PP por imperativo de la Ley de Financiación de los Partidos Políticos. Anticorrupción quiere cotejar los datos con los anotados en los papeles de Luis Bárcenas publicados por EL PAÍS, que recogen que el extesorero solo ingresó un millón de euros en la cuenta en ese periodo, en el que recaudó 7,5 millones. **PÁGINA 16**